

importó quinientos ochenta y nueve ps. y seis reales, su M. Ilust. Archi-Cofradia, á cuyas expensas se vistieron los Clarineros, Cocheros y demas sirvientes del Sagrario, con ricas libreas, de paño fino encarnado, con galones y guarnición de Plata. Todos los dias por la Siesta, assistieron los mejores Musicos de esta Capilla, dotado su estipendio, con suficiente renta, y tambien los Sacerdotes Congregantes de la V. Congregacion de N. P. S. Pedro, mudandose de seis en seis por horas, y dias, segun su numero, acompañaron al SS. Sacramento en el Presbyterio del Altar mayor. Los dos Jueves de esta Octava, y los demas de todo el año, se canta la Missa de renovacion, dotada por el Sr. Dean Dr. D. Rodrigo Flores de Valdes, con seis mil ps. de principal, y trescientos de renta, y los Maytines con igual solemnidad se cantaron estos ocho dias, y el vltimo, se repitió la Procession, quasi con la misma gravedad, aunque passéa por menos circumvalacion, pues solo se extiende á la de la plaza mayor, y del Templo.

El Jubileo circular, en que por tres dias está patente el SS. Sacramento, se sigue por sus turnos en 73. Iglesias, que tienen Sagrario en esta Corte, (sin otras muchas que no lo tienen). Haze conseguido, por otros 15. años, á impetracion de la Exma. Señora Doña Juana de Aragon, y la Cerda Duquesa de Alburquerque, Virreyna que fue de estos Reynos.

El Ilmo. Señor Arçobispo, con su acostumbrado Pastoral zelo, continua su asistencia en las Visitas de los Conventos de Religiosas, para las elecciones de sus Preladas, y en los Synodos para la provission de los Curatos Vacantes.

Se cerro el termino de los Edictos para las Oposiciones á la Cathedra de Prima de Medicina, que vacó en esta Real Vniversidad por muerte del Dr. D. Juan de Brizuela, como se dixo en la Gaceta del mes pasado, y obtuvo despues de otras *quarenta y dos años*, conque se corrige el error inadvertido de la Imprenta. Han concurrido 13. Opositores. á esta Cathedra. El dia 25. se proveyó la de Prima de Philosophia en el Dr. y M. D. Bartholomé Felipe de Ita, y Parra, con todos los votos, concurriendo por su antigüedad el Decano en el R. P. M. Fr. Christoval Ruiz Guerra; quien aviendo exercido varios cargos Ecclesiasticos en el Siglo, y obtenido la Borla en Phylosophia, professó en la Religion de S. Juan de Dios, entró en el lugar de el Decanato por muerte del Rmo. P. M. Dr. Francisco Antonio Ortiz de la Compañia de Jesus, quien siendo Cura en la Parrochia de la Santa Vera-Cruz, Cathedratico de esta Cathedra, y Maestro en Artes, Dr. en Canones, renunció las justas esperanzas de su Merito, y tomó la ropa de Jesuita, lo fue 49. años, murió siendo Decano, en ambas Facultades de 87. fue Confessor del virtuoso Varon Juan de Rebolledo, conotado mas por el nombre, conque por su humildad le llamaban de *Juaniquito*, por los grandes credits, y experiencia de sus Virtudes, mereció todas las estimaciones de los Exc. Señores Virreyes, y Arçobispos que lo conocieron, y con mas piedad de el Exc. Señor Marqués de Valero.